



La vie municipale

PLU ET SCHÉMA DIRECTEUR D'ASSAINISSEMENT:

L'enquête publique s'est achevée le 29 novembre 2013. Nous attendons désormais le rapport et les conclusions du commissaire enquêteur. Le projet de PLU et le zonage d'assainissement collectif, éventuellement modifiés pour tenir compte des différents avis, pourront alors être approuvés par le Conseil Municipal.

CACHES CONTAINERS :

Nous poursuivons l'embellissement du village par la mise en place de nouveaux caches containers d'ici la fin de l'hiver dans les quartiers de Vielle, Nouilhan et Gézat.

CRÉATION ATELIERS MUNICIPAUX ET SALLE DES ASSOCIATIONS :

Nous avons lancé une consultation auprès des architectes afin d'étudier la faisabilité de l'opération, d'en définir le programme et l'enveloppe financière.

SITE INTERNET :

Nous vous rappelons que le site internet www.beaucens.fr peut accueillir une page dédiée à votre activité de location, gîte ou chambres d'hôtes ou encore votre entreprise ou artisanat. N'hésitez pas à nous communiquer vos informations (descriptifs, tarifs, coordonnées, site web, photos...) afin que nous puissions compléter la liste déjà en ligne. C'est gratuit et ouvert à tous les Beaucenois. Pour cela, il vous suffit d'envoyer un e-mail à mairie.beaucens@wanadoo.fr

L'Agenda

Samedi 7 décembre : Chut...! C'est un secret! Le Père Noël va nous rendre visite à la salle des fêtes le samedi 7 décembre à partir de 17h. A cette occasion, le dessin animé de Noël sera projeté sur écran géant et un goûter sera offert à tous les enfants du village. Si vous êtes sages, il devrait apporter des petits présents...
Pour les plus grands, l'apéritif sera servi en musique...
Alors rendez-vous le 7 décembre...

Vendredi 13 décembre : Loto Gourmand organisé par La Ronde des Bualas. Après le succès de la première édition, l'association vous attend nombreux à la salle des fêtes à partir de 20h30... Notez que c'est un vendredi 13... alors jour de chance ? Pour le savoir, rendez-vous au Loto !

Dimanche 15 décembre : Repas des Aînés : La journée débutera à 11h00 par une messe chantée par la Chorale « Ets Cagnots de Beaucen ». L'apéritif sera ensuite servi à la salle des fêtes avant de passer à table pour le repas préparé par Michel POULOT et son équipe. L'après-midi se poursuivra en musique et sur la piste...

Dimanche 4 janvier 2014 : Après les fêtes de fin d'année, voici venu le temps des vœux. Madame le Maire vous propose de vous retrouver à la salle des fêtes à 18h pour partager la galette des rois.

Vendredi 17, samedi 18, dimanche 19 janvier 2014 : BEAUCENS EN FÊTE.... Le programme de ce week-end de fêtes est en cours de préparation. Le comité des fêtes reviendra vers vous.

Dimanche 9 février 2014 : Trail des neiges organisé par la Ronde des Bualas à Hautacam. Dès 9h.

Le Mot du Maire

Chères Beaucenoises, chers Beaucenois,

Suite aux intempéries, à la crue et aux dégâts importants causés par celles-ci, Monsieur Le Préfet de Région a donné la possibilité aux communes reconnues catastrophe naturelle de recruter des personnes dans le cadre de contrats aidés et subventionnés.

Beaucens a souhaité recruter une personne, Melle Céline VERGEZ, à qui d'ailleurs nous souhaitons la bienvenue, et participer ainsi au nettoyage et à la réhabilitation du Gave.

La Communauté de Communes, les communes d'Argelès Gazost et Adast en ont fait de même... La tâche est vaste mais « les petits ruisseaux font les grandes rivières »...

Je tenais également à rappeler dans cette édition du Paper un point que nous avons déjà évoqué, à savoir la limitation de vitesse. En effet, certains d'entre vous ont constaté qu'elle n'était pas respectée, et notamment dans le quartier de l'école. Il s'agit de civisme et de sécurité de nos enfants et de tous. Merci, à ceux qui ne le font pas, de bien vouloir respecter la limitation à 30 à l'heure au sein du village.

Nous approchons de la période des fêtes de fin d'année. La commune ainsi que les associations beaucenoises vous proposent un programme festif !!!

Le conseil ainsi que l'équipe du personnel municipal se joignent à moi pour vous souhaiter... de belles fêtes de fin d'année !!!

Bien à vous

Stéphanie Lacoste



L'avez-vous vu ?

Les travaux devant le cimetière se terminent. L'enrobé devrait être effectué dans les prochains jours par le Conseil Général ainsi que la mise en place de l'éclairage public.

Nous vous rappelons que ces travaux ont pour but de sécuriser cet axe passant de notre village par la création d'un sens prioritaire et de places de stationnements.

Rappel pour la sécurité de tous: la vitesse est limitée à 50km/h sur cette rue et 30km/h dans le village.



DES NOUVELLES DU CLUB DU 3ÈME ÂGE

Le bureau reste inchangé avec à sa tête Monsieur Albert DUGUY. Ils se retrouvent tous les lundis et mercredi après-midi à la salle des associations pour la belote, le rami ou autres jeux de cartes. Lorsque le temps le permet, une petite balade s'organise.

Le 14 novembre dernier a eu lieu le traditionnel repas de fin d'année au chalet de Biscaye. N'hésitez pas à les retrouver si vous souhaitez intégrer le club et partager de bons moments.

ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES

Le nouveau bureau est présidé par Tony REYNOLDS. Myriam LACOSTE est trésorière et Sophie THEIL, secrétaire. Le vendredi 20 décembre aura lieu le goûter de Noël. Au mois de mars 2014, un loto.

L'APE lance un appel à tous les parents d'élèves qui souhaitent s'investir et intégrer l'association. Elle est constituée de parents bénévoles qui donnent de leur temps et de leur énergie pour que les enfants puissent profiter directement des événements qu'elle organise (goûter de Noël, spectacles, voyages scolaires...). Alors n'hésitez plus et contactez les pour rejoindre.

LE 11

NOVEMBRE



À l'occasion des cérémonies du 11 novembre, une messe chantée par la chorale « Ets Cagnots de Beaucens » a été célébrée en l'église. Deux gerbes ont été déposées au pied des 2 monuments aux morts avant qu'une vibrante marseillaise soit chantée par la chorale et l'assemblée.

Tout le monde s'est ensuite retrouvé au café « Chez Azavant » pour l'apéritif offert par la municipalité. Nous remercions Laetitia et Bruno pour leur accueil.

Le Saviez-vous !

« LA MAISON DERS PAROLA » : elle a été inaugurée par la Communauté des Communes de la Vallée d'Argelès-Gazost, à l'ancienne chapelle (rue St Orens Argelès). Elle a vocation de transmettre la culture orale occitane par la valorisation des contes et légendes, des chants et danses, des jeux traditionnels, des expos ... 13 et 27 décembre à 17h entre conférence et conte se trouve la Prosejada.

CRÉATION D'UNE BIBLIOTHÈQUE À L'ÉCOLE MATERNELLE de Beaucens alors tous vos livres « jeunes enfants » seront les bienvenus !

Contacts :

Stéphanie Lacoste assure une permanence

● Chaque lundi de 18h à 19h.

Nathalie Gensous vous accueille à la Mairie :

● Le lundi de 14h à 17h ● Le mercredi de 9h à 12h ● Le jeudi de 14h à 18h

N'hésitez pas à nous faire part de vos idées, de vos suggestions.

Nous souhaitons qu' Eth Papèr de Béoucén soit aussi le vôtre.

Ecrivez-nous à l'adresse mail : mairie.beaucens@wanadoo.fr

ou sur le site internet de la commune : www.beaucens.fr

● Nous vous rappelons que ce Paper est aussi le vôtre ... Membres d'associations, transmettez-nous vos infos, vos photos afin de faire vivre cette rubrique.

Le Papèr de Béoucén peut-être envoyé à toute personne n'habitant plus au village et qui en ferait la demande ... Parlez-en autour de vous et nous nous ferons un plaisir de vous l'envoyer.

Retour... en IMAGES



Nous avons eu le plaisir d'accueillir le FestivaChamps. Une 1ère édition prometteuse et un spectacle hilarant. Vivement l'année prochaine

Le Tour de France à Hautacam le 24 juillet 2014. Pour l'occasion les élus ont eu le plaisir de recevoir Raymond POULIDOR et Christian PRUDHOMME pour la présentation de l'étape.



Il nous a quittés

Benjamin SOUCAZE,

A cette famille endeuillée, la commune de Beaucens présente ses sincères condoléances.

Naissances

Julien VENDOZE,

Erratum : une erreur s'est glissée dans le dernier « Paper »

Nous souhaitons la bienvenue à
Curtis DAPIERRE PRAGNERE

Félicitations aux parents

Les pompiers recrutent

Le SDIS des Hautes-Pyrénées se mobilise pour sensibiliser le grand public et renforcer ses effectifs de sapeurs-pompiers volontaires. Jeunes sapeurs-pompiers à partir de 14 ans et volontaires âgés de moins de 55 ans. Pour toutes les personnes intéressées par le volontariat vous pouvez obtenir plus d'informations en vous connectant sur www.facebook.com/sdis65 ou en envoyant un e-mail à spv@sdis65.fr